



Notre approche pastorale « à la Montfort » est très pertinente

LORETO, Italie - Le 17 septembre 2022, Monseigneur Fabio DAL CIN, Prêlat de Lorette et Délégué pontifical pour le Sanctuaire de la Sainte Maison de Lorette et pour la Basilique de Sant'Antonio à Padoue, a officiellement inauguré la salle paroissiale « P. Valentino Lanfranchi » de la Paroisse Catholique de St. Flaviano dirigée par les Missionnaires Montfortains.

Étaient présents lors de la cérémonie d'ouverture de la salle paroissiale : le curé, le P. Giorgio MONZANI SMM, P. Eugenio PERICO SMM, P. Francesco PERICO, SMM, le maire de Loreto, M. Moreno PIERONI et les paroissiens.

Mons. Fabio a ensuite présidé la célébration eucharistique du soir marquant la célébration de la patronne de la paroisse, *Maria Addolorata*. Il a encouragé les jeunes à être actifs dans la paroisse et à fréquenter la basilique de la Sainte Maison.

Dans une entrevue avec Montfort Communications, le P. Giorgio, qui est curé à Lorette depuis 2013, a déclaré qu'il y avait plusieurs activités pastorales dans la paroisse.

« Nous avons plus de 900 familles, des groupes pour les jeunes et les adultes. Nous organisons des pèlerinages, catéchèses et cours de liturgie, animation du Rosaire au sanctuaire et ici à la paroisse. Organisation de programmes pour les jeunes et les adultes tout au long de l'année. Notre approche pastorale « à la Montfort » est très pertinente non seulement ici à la paroisse mais aussi dans le diocèse. Nous nous engageons à donner des conférences mariales et des séminaires dans le diocèse, dit-il timidement mais avec fermeté.